



Liebe Gäste!

Wir freuen uns sehr, Sie in unserem Hause begrüßen zu dürfen!

Um Ihren Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten, bitten wir Sie, sich bei Fragen und Wünschen an uns zu wenden. Wir helfen gerne weiter.

Für einen perfekten Start in Ihren Urlaub stehen im Kühlschrank kostenlose Getränke für Sie bereit. Lassen Sie es sich schmecken!

Mit dieser Infomappe möchten wir Ihnen Ihren Urlaubsort näherbringen und Sie über Aktivitäten in unserer Heimat informieren.

Auch unsere Gästeinfo Hopferau steht Ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Dort befindet sich ein kostenloser Internetzugang (15 Min.) für die Gäste. Telefon 08364 8548

Sollten Sie frische Handtücher benötigen, legen Sie die benutzen Handtücher bitte in den vorhandenen Wäschekorb und stellen diesen einfach vor unsere Wohnungstür. Gerne waschen wir für Sie Ihre Wäsche gegen ein Entgelt von 5,- Euro pro Waschmaschine (inkl. Waschpulver). Wünschen Sie Ihre Wäsche getrocknet, erledigt das gern unser Trockner für Sie ebenfalls gegen ein Entgelt von 5,- Euro pro Maschine.

Unser Gartenhaus ist für die Gäste als Treffpunkt, Ruhe Ecke oder zum Feiern da. Auch stellen wir Ihnen gerne einen Grill oder Liegestühle zur Verfügung, damit Sie den Sommer im Garten genießen können.

Im Gartenhaus stehen für Sie im Kühlschrank Getränke bereit, die Sie jederzeit gegen Entgelt gerne selbst entnehmen dürfen. Eine Preisliste liegt dort aus. Bitte tragen Sie sich in der ebenfalls dort ausliegenden Liste mit Ihrem Namen und den jeweils entnommenen Getränken ein. Wir rechnen dies dann kurz vor Abreise in bar ab.

Wichtige Telefonnummern:

Notarzt: 19222

Ärztliche Bereitschaft: 191212

Feuer: 112

Polizei: 110

Nächster Arzt: Dr. Heel, Hopfen, Uferstrasse 5 Tel. 08362 6905

Nächste Apotheke: Drei-Tannen-Apotheke, Welfenstr.1, Füssen, Tel: 08362 6747

Bei der Müllentsorgung- Müllverwertung steht das Ostallgäu an guter Stelle.

Bitte achten Sie auf eine ordentliche Trennung. Hinter dem Hauseingang wird der Wertstoffmüll gesammelt. In den grünen Sack kommt alles, außer Pappe, Papier, Glas, Blech und natürlich Restmüll (Taschentücher sind Restmüll) und Kompost.

Alle Behälter und Tonnen stehen hinter dem Hauseingang.

Altes Brot nehmen wir gerne für die Tiere, bitte legen Sie es auf die Tonne.

Wenn Sie aus der Wohnung gehen, schließen Sie bitte die Dachfenster, damit alles im Trockenen bleibt.

Sollten Sie einen Schaden oder Defekt an der Wohnungseinrichtung feststellen, informieren Sie uns bitte darüber, dann werden wir uns darum gerne kümmern.

Selbst bei größter Sorgfalt kann etwas zu Bruch oder kaputt gehen. Wir bitten dies uns mitzuteilen, damit wir es bis zum Wohnungswchsel beheben können.

Sollten Sie Gäste empfangen wollen, bitten wir um vorherige Absprache.

Es können zusätzliche Gebühren erhoben werden.

Aus Haftungsgründen und Versicherungsschutz ist die gesamte Einrichtung, Ausstattung, Gartenbereich, Grill, Spielgeräte, die sich auf unserem Grund befinden, nur von unseren Hausgästen zu benutzen.

Damit Sie auch am Sonntag frische Brötchen bekommen, hat die Bäckerei Feneberg in Weizern von 7.00 bis 10 Uhr für Sie geöffnet.

Die Hl. Messe in Sankt Martin Hopferau sind im Wechsel mit Sankt Moritz Zell, 9:00 oder 10.:30 Uhr.

In der Wallfahrtskirche Maria-Hilf in Speiden ist jeden Freitag und jeden Sonntag um 19.15 Uhr Gottesdienst.

Bergmessen stehen im Veranstaltungskalender.

Was wir Gastgeber gern selbst unternehmen:

- Essen im Gasthof Hirsch Hopferau: Immer lecker und bester Service!
- Ruhetag in der Hauptsaeson Montag, in der Nebensaison Montag und Dienstag
- Hündleskopfhütte Pfronten: Die erste vegetarische Hütte in den Alpen.
45 Gehminuten; Montag und Dienstag Ruhetag

- Baden am Weißensee: Ein wunderschöner See mit tollem Kinderspielplatz und Sonnenkiosk lädt zum Entspannen ein
- Bei schlechtem Wetter gehen wir gern in den Indoorspielplatz Allgäulino in Wertach oder in das Hallenbad ABC Nesselwang

Am Bahnhof Weizern ist ein Getränkeabholmarkt. Öffnungszeiten:
Mo.-Fr. 8:30 bis 18 Uhr. Sa. 8:30- 12.30 Uhr.

Jeden Donnerstagvormittag ist in Füssen am Morisseparkplatz Wochenmarkt.

Wir freuen uns auf Ihre Bewertungen im Internet, sei es bei Google, Holiday Check oder Booking.com.

Bewerten Sie uns während Ihres Aufenthalts, informieren Sie uns bitte darüber.
Dann wartet eine kleine Überraschung als Dankeschön auf Sie!

Auch der schönste Urlaub geht einmal zu Ende. Deshalb bitten wir Sie, die Wohnung bis 10 Uhr, oder nach Absprache, zur Reinigung freizugeben.

Wir wünschen Ihnen

viel Sonnenschein,
gute Erholung
und unvergessliche Ferientage bei uns im Allgäu!

Ihre Familie Bayrhof





Dear guests!

We are very happy to welcome you in our house!

To make your stay as pleasant as possible, we ask you to contact us with any questions or requests. We are happy to help.

Free drinks are provided in the fridge for a perfect start to your vacation. Please enjoy!

With this information folder we would like to introduce you to your holiday destination and inform you about activities in our home country.

Also our guest information in Hopferau is at your side with words and deeds. There is a free internet access (15 minutes) for the guests.

Telephone 08364 8548

If you need fresh towels, please put the towels into the existing laundry basket and put it in front of our apartment door.

We will gladly wash your laundry for you for a fee of 5,- Euro per washing machine (including washing powder). If you wish your laundry dried, our dryer will do it for you for a fee of 5,- Euro per machine.

Our garden house is for the guests as a meeting place, peace corner or to celebrate there. We also provide you with a barbecue or sun loungers, so you can enjoy the summer in the garden.

In the garden shed, drinks are available for you in the fridge, which you are welcome to withdraw at any time for a fee. A price list is there.

Please fill in the list with your name and the drinks taken. We calculate this shortly before departure in cash

Important phone number:

Emergency doctor: 19222

Medical readiness: 191212

Fire: 112

Police: 110

Next Doctor: Dr. Heel, Hopfen, Uferstrasse 5 Tel. 08362 6905

Next pharmacy: Drei-Tannen-Apotheke, Welfenstr. 1, Füssen, Tel: 08362 6747

In the waste disposal - waste recycling is the Ostallgäu in good place.

Please pay attention to a proper separation. The recyclable waste is collected behind the entrance to the house. In the green sack comes everything, except cardboard, paper, glass, sheet metal and of course residual waste (handkerchiefs are residual waste) and compost.

All containers and tons are behind the entrance.

We like to take old bread for the animals, please put it on the bin.

When you go out of the apartment, please close the skylights to keep everything dry.

If you find a damage or defect in the home furnishings, please let us know, then we'll gladly take care of it.

Even with the utmost care something can break or break. We ask you to inform us so we can fix it until the change of residence.

If you want to receive guests, we ask for prior agreement. Additional fees may apply.

For reasons of liability and insurance coverage, the entire facility, equipment, garden area, barbecue, play area, which are located on our land, only from our guests to use.

So that you also get fresh bread on Sunday, the bakery "Feneberg" in Weizern has opened for you from 7.00 to 10 o'clock.

The Holy Mass in Sankt Martin Hopferau is in alternation with St. Moritz Zell, 9:00 or 10:30.

The pilgrimage church of Maria-Hilf in Speiden has a service every Friday and every Sunday at 19.15.

Mountain fairs are in the calendar of events.

What we like to host ourselves:

- Food in the "Hirsch" in Hopferau: always delicious and best service! Rest day in high season Monday, in low season Monday and Tuesday
- Hündleskopfhütte Pfronten: The first vegetarian hut in the Alps. 45 minutes on foot; Closed on Mondays and Tuesdays
- splash on the Weißensee: A beautiful lake with a great playground and sun kiosk invites you to relax
- In bad weather we like to go to the indoor playground Allgäulino in Wertach or the indoor pool ABC Nesselwang

At Weizern station is a drinks pick-up market. Opening hours:

Mon. 8:30-until 18 o'clock. Sat. 8:30-12.30 o'clock.

Every Thursday morning in Füssen at the parking spot "Morrise" is a weekly market. We look forward to your reviews on the Internet, for example on Google, Holiday Check or booking.com. Please rate us during your stay, please let us know. Then a little surprise awaits you as a thank you!

Even the most beautiful holiday comes to an end. That's why we ask you, the Apartment until 10 am, or by arrangement, to be cleaned.

We wish you a lot of sunshine,

rest well

and unforgettable holidays with us in the Allgäu!

Your family Bayrhof

